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遠軽ロータリークラブ

◇本日のビジター
2022-23年度 国際ロータリー第2500地区

久木 佐知子 ガバナー（旭川西RC)①
久保 元 第4分区ガバナー補佐（雄武RC)⑦
廣岡 輝恵 財務委員長（旭川西RC)⑨
稲葉 正英 副幹事（旭川西RC)⑧

会長報告 高井 一博 会長②
先週の例会で発表しました被推薦者に異議申立

が無く、植村涼子さんが会員に選ばれます。
さて、本日は久木佐知子ガバナーによります公

式訪問例会でございます。御一行様には、お忙し
い中遠路お越しいただき感謝申し上げます。第
2500地区は広大ですので久木ガバナーには、お
体に気をつけられて頂きたいと存じます。

今日は16時より会長幹事懇談会、17時よりク
ラブ協議会が開催され、ガバナーより貴重なご助
言とロータリー活動のあり方等をご指導賜りまし
た事、厚くお礼申し上げますと共にそれを念頭に
おいて活動に生かして参りたいと考えております。

今夜は夜間例会です。久木ガバナーよりご講話
頂いた後は、懇親を深める場でもありますので忌
憚のない意見を交わして頂ければ幸いでございます。

更には、10月に開催されます地区大会にてお
会いできることを楽しみにしております。

今宵は、楽しいひと時を過ごしたく思いますの
でよろしくお願いいたします。

幹事報告 乾 淳 幹事
１．会長報告の通り、植村涼子氏の入会が承認さ

れました。入会式は9月1日㈭の例会時予定。

２．10月9日開催の地区大会資料配布、多数のご
参加宜しくお願い致します。

３．次週25日の例会プログラムは、ゲスト卓話
へ変更。ゲストは遠軽町芸術文化交流プラザ
「メトロプラザ」館長太田晃正様。

委員会報告
◇成田 弘明 親睦活動副委員長

今月の結婚記念日、誕生日の記念品は、久木
佐知子ガバナーより贈呈いたします。
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12:30～

・8月の結婚記念日、おめでとうございます。
藤田礼三君③

・8月の誕生日、おめでとうございます。
大西孝拡君④ 井上英勝君 福家 貢君
前島英樹君⑤

◇前島 英樹 親睦活動副委員長
・「ライラセミナーin北見」は開催中止。
・第43回遠軽RC旗争奪中学校野球大会新人戦
(9月3ｰ4日、えんがる球場)はコロナ禍のため閉会
式のみ挙行。9月4日㈰、決勝戦終了後、11時頃
に閉会式を予定、10時半頃にお集まり下さい。

ご挨拶
久保 元 第4分区ガバナー補佐（雄武RC)⑦

（自社の社会貢献、国際貢献、そして地域貢献に
なる画期的な装置の研究開発・販売についてのお
話） 【名前後の○数字は写真とその中の番号】

第３０３７回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：髙橋 義詔 君

日時：2022年８月１８日(木)18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ

9月
1日㈭

12:30～

ゲ ス ト 卓 話
遠軽町芸術文化交流プラザ
館長 太田 晃正 様

ゲスト 北海道森林管理局

卓話 網走西部森林管理署長
中島 朝長 様
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8月 4日 40 38 30 1 81.6%
8月18日 40 38 27 71.1%
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Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
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2022-2023年度 国際ロータリー
会長：ジェニファー Ｅ.ジョーンズ(カナダ)
第2500地区ガバナー：久木佐知子(旭川西RC)
第4分区ガバナー補佐：久保 元( 雄 武RC)
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前島英樹 山田荘一

ニコニコＢＯＸ 成田弘明 親睦活動副委員長
久木佐知子ガバナー 公式訪問 10,000円
久保元第4分区ガバナー補佐 公式訪問 8,000円
藤田礼三君 結婚記念日 5,000円
大西孝拡君 誕生日 5,000円
前島英樹君 誕生日、無断欠席 7,000円
髙橋義詔君 初孫誕生 5,000円

2022-23年度 合計125,000円
☆閉会点鐘：高井一博会長☆今号会報担当：棚橋 忠委員
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本日のプログラム ガバナー講話
2022-23年度 RI第2500地区
ガバナー 久木 佐知子 君（旭川西RC)①

遠軽ロータリークラブの皆さん、今晩は！
7月1日から新年度を迎えましたが、今も猛威を振

るうこの世界的なパンデミックで3年半の間、活動が
制限されてきました。クラブの運営も大変なことで、
ご苦労されたことと存知ます。

先ほど会長･幹事懇談会、そしてクラブ協議会が開
催されました。高井会長の今年度にかける意気込み、
そして熱意、また、各委員の皆様から、活動方針をお
伺いして、遠軽RCは63年という長い歴史もあり、素
晴らしく、活気があるクラブと察しました。皆様一人
一人がリーダーシップを発揮して戴き、その行動力で
2500地区を牽引していって欲しいと切に思います。

国際ロータリーの117代目の会長にカナダのジェニ
ファー E・ジョーンズ氏が就任されました。初の女
性RI会長の誕生は世界に向けて大きなインパクトであ
ると思います。多様性、公平さ、インクルージョン
（包括性）を尊重するRIの基本方針に通じる素晴らし
い出来事と多くのロータリーアンが歓迎しています。
私も同じ年にガバナーを務めさせて戴くことに大きな
喜びを感じております。

さて、私は旭川市で小さな美術画廊を営んでおりま
す。旭川は彫刻のマチ、市内のいたるところに彫刻が
設置されています。しかし、野外に設置された彫刻
は、時を経て、周辺の環境が変わるとその場所にそぐ
わない彫刻も出てきました。この問題解決に「旭川彫
刻フェスタ」という事業を提案しました。この計画に
関心を持ってくれたのが旭川市のRCの皆さんです。

その中の一つ、旭川西RCに2005年、初の女性会員
として入会をさせて戴きました。その事業は今年20
年を迎えています。また、地区の国際奉仕事業＝VTT
（職業研修チーム）に関わったことが私のロータリー
観に大きな変化をもたらしました。

ジョーンズRI会長は年度のテーマを“イマジン
ロータリー”と発表されました。「世界にもたらす
変化を想像して、大きな夢を描き、その実現のため
にトータルの力と繋がりを生かすこと」を呼びか
け、そして、DEI＝多様性･公平さ･インクルージョ
ンを優先項目とすることを求めました。多様性はロ
ータリーの長年にわたる中核的価値観の一つであ
り、最大の強みでもあります。そしてインクルージ
ョンこそが会員増強の鍵になると言います。

そのために、RI会長は会員への配慮を優先項目と
して、クラブ内でこのDEIについて対話を始めてほ
しいと呼びかけています。

最近よくお話になるのが、ロータリー・ファース
トです。ロータリーファミリー、そしてロータリー
を中心に、このDEIについて考えて戴ければと思い
ます。

さて、地区のスローガンは、“ともに紡ごう！ ロ
ータリーの未来へ”としました。その実現に向けて地
区活動方針を、大きな夢を紡ぐために、10項目挙げ
させて戴きました。

ロータリーの一番大切な財産は会員です。そして、
目標達成には会員の団結力が不可欠です。

ロータリーを成長させるためには、奉仕とプロジェ
クトのインパクトを高め、地域社会におけるロータリ
ーの認知度と理解度を高めることです。そして何より
重要になるのが、会員増強と会員の維持です。

会員基盤を成長させることで、私達はさらに多くの
ことを達成できるようになります。

“イマジン ロータリー”は、夢のあるテーマです。
夢を大いに膨らませて戴き、その夢の実現のために行
動して戴くことを期待しています。

“いまほど大切な時間はない。時間は味方でも敵で
もあり得る。それをどうするかはあなた自身。あなた
の目標、そして与えられた全ての時間を活かすことへ
の、あなたの決意次第だ”とジグ･ジグラー（自己啓発
分野の偉人）が語っています。

イマジン！ 想像してみて下さい。成長し、強固に
なったクラブを来年の6月30日に、2500地区ととも
に、遠軽ロータリークラブを素晴らしい1年であった
と、会員が皆思っていることを想像してみて下さい。

【講話を抜粋】
□懇親会
・乾杯のご発声 稲葉 正英 地区副幹事⑧
・〆のご挨拶 廣岡 輝恵 地区財務委員長⑨

（旭川西RC会長エレクト）
懇親会の様子を見て、仲の良いクラブだと感じま

した。次年度の我がクラブにも反映させたいと思い
ます。

須藤順一
出席委員長


